



**Ce membre du gouvernement semble ne pas prendre réellement conscience de cette menace qui est le coronavirus.**

Tout porte à croire que la CAF va reporter le CHAN 2020 à une date ultérieure pour cause de Coronavirus. Mais le Cameroun voudrait que la compétition soit maintenue.

Dans une correspondance adressée au secrétaire général de la CAF, le ministre des sports, président du COCAN promet de prendre toutes les mesures nécessaires face à la pandémie de Coronavirus qui sévit actuellement. « *Dans la perspective de l'organisation, du 4 au 25 avril 2020 de cette compétition, les autorités camerounaises ont pris diverses mesures de riposte et mis en œuvre un plan efficace de détection et de lutte contre cette pandémie. Le comité d'organisation local (COCAN) du CHAN Total Cameroun 2020 est prêt à accueillir toutes les délégations annoncées par la CAF pour la participation à la phase finale du tournoi. Aussi bien, le COCAN n'exclut pas les délégations venant des pays non africains, spécifiquement de l'Europe, pour les nécessités de la bonne organisation du CHAN,* » écrit le ministre des sports, Narcisse Kombi Mouelle.

**Ces assurances suffiront-elles pour convaincre la CAF?  
C'est la grande question.**

---

Face à la propagation du virus, les pays du monde entier prennent des mesures drastiques. Le Cameroun enregistre désormais cinq cas de covid-19, tous ces malades viennent de l'extérieur.

L'Europe a fermé ses frontières pour freiner la propagation du coronavirus, qualifiée par l'Organisation mondiale de la santé de «**crise sanitaire mondiale**».

La pandémie a fait plus de 7000 morts dans le monde, notamment en Europe où le nombre de malades a explosé ces derniers jours.

---